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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie sehen die Vorschläge des Magistrats zur Umsetzung des Beschlusses der 
Stadtverordnetenversammlung vom Juli 2005 aus, mit dem die Erweiterung des 
Baumschutzes auf weitere Kasseler Stadtteile gefordert worden ist?  

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karin Müller Bärbel Seitz 
Vorsitzende  Schriftführerin 


